

EDITORIAL

REVISTA FINANZAS Y POLÍTICA ECONÓMICA Nueva Revista Seriada Científica

En los últimos tres años, la Facultad de Economía ha venido fortaleciendo su capacidad investigativa, particularmente en los campos de la Política Económica, las Finanzas y en el último año, en la Economía Social. Este fortalecimiento ha sido posible por la conformación de Grupos de Investigación, integrados por Profesores y Estudiantes, los cuales vienen estudiando de manera sistemática algunos de los fenómenos y de la problemática de actualidad en dichos campos. Resultado de éste esfuerzo investigativo, ha sido la producción de más de veinte trabajos de investigación asociada a la docencia y de investigación disciplinar. En éste primer número de nuestra Revista publicamos cuatro trabajos importantes en el área de la investigación disciplinar, con lo cual esperamos contribuir al esclarecimiento de algunos de los problemas económicos más importantes de nuestro País.

Por parte del Grupo de Política Económica, presentamos los trabajos sobre Deuda Pública y Deuda Pensional Contingente, en los que se hacen importantes aportes sobre los efectos de éstos pasivos sobre las finanzas públicas y de la economía Colombiana en su conjunto. Del Grupo de Finanzas, publicamos dos trabajos que evalúan las Metodologías que se aplican a los Proyectos de Inversión del Sector Agrícola y del Sector Social, con hallazgos valiosos sobre sus inconsistencias y limitaciones. Junto con el trabajo investigativo producido en nuestra Facultad, entregamos tres interesantes contribuciones de Profesores Investigadores: La primera en el campo de la Economía Ambiental, en la cual se estudian los cambios en la Multifuncionalidad y los Flujos de Bienes y Servicios Ambientales en el Patrimonio Natural de un Territorio. La segunda contribución, analiza la problemática del Pronóstico de la Inflación, a partir de Modelos de Corto Plazo para Bienes Transables y no Transables en Colombia, explicando el proceso de desinflación que ha vivido la economía colombiana en los últimos años. Finalmente en el campo de la Economía Pública, se presenta un valioso aporte al debate sobre la Descentralización a la luz de las Finanzas Gubernamentales y sus impactos sobre la Democracia, la Gobernabilidad y el Desarrollo de las Regiones.

Por su naturaleza y enfoque, la Revista Finanzas y Política Económica será el lugar por excelencia para expresar y debatir ideas por parte de los miembros de nuestra comunidad académica, sobre los fenómenos de la economía y los problemas de la sociedad. Propósito esencial de los Comités Editorial y Científico de esta publicación, es acoger los trabajos de investigadores nacionales y extranjeros que por su calidad, aporten a la comprensión de la realidad económica en los distintos campos de la disciplina. Como reto, hemos asumido el mantener y elevar la capacidad de reflexión y estudio de nuestros profesores y estudiantes, para generar y desarrollar ideas innovadoras y así alcanzar el reconocimiento de éste esfuerzo editorial. Igualmente, continuaremos profundizando el diálogo con la comunidad académica nacional e internacional, buscando emprender trabajos conjuntos que construyan conocimiento en los diferentes campos de la economía.

Nuestra principal aspiración con éste gran esfuerzo de difusión del pensamiento y los trabajos de investigación de la Facultad de Economía de la Universidad Católica de Colombia, es que sea valorado y apoyado con el mayor interés por parte de los miembros de la Comunidad Académica Nacional.

Delfin Soto Chaves
Editor